



### **Friedrich Baer (Meister für Veranstaltungstechnik)**

- geprüfter Meister für Veranstaltungstechnik
- Sachverständiger für Versammlungsstätten (BVFS)
- seit über 40 Jahren in der Veranstaltungsbranche

Im Laufe der Zeit und mit zunehmender Veranstaltungsgröße wurde der Sicherheitsaspekt immer wichtiger. Friedrich Baer leitete die technische Realisation von Veranstaltungen der Kleinkunst mit 60 Besuchern bis hin zu Großveranstaltungen mit 75.000 Besuchern. Er ist also mit allen Anforderungen hinsichtlich Organisation, technischer Leitung, Logistik und Umsetzung von sicherheitsrelevanten Vorschriften in Versammlungsstätten aller Größenordnungen bestens vertraut und vereint die Interessen aller Beteiligten: von Ämtern, Hallenbetreibern, Technikern und Künstlern.

Um diese Erfahrungen abzurunden, legte er die Prüfung zum Meister für Veranstaltungstechnik ab und verfügt damit über die vorgeschriebene Qualifikation gem. §39 Abs. 1 VStättVO.

Seit 2004 berät er Betreiber von Versammlungsstätten bei der Umsetzung der VStättVO, schult Mitarbeiter und übernimmt auch die in der Verordnung festgelegten Anwesenheitspflichten.